

Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren 1946

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Archiv für das schweizerische Unterrichtswesen**

Band (Jahr): **32/1946 (1946)**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-44568>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren 1946

Die ordentliche Tagung der Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren fand am 3./4. September in Zürich unter dem Vorsitz von Regierungsrat Dr. Steimer-Zug statt. Die Konferenz bestellte nach Erledigung der üblichen laufenden Geschäfte Kommissionen zur Beratung der Revision des Bundesgesetzes über die *Unterstützung* der öffentlichen *Primarschule* und für das *Stipendienwesen* für Hoch-, Mittel- und Berufsschulen. Sie empfiehlt das vom Schweizerischen Touringklub herausgegebene Handbuch für Verkehrserziehung zur Verwendung im Unterricht. Sie hörte Vorträge an über «Die sozialen Aufgaben der Schule» (Referent Herr Staatsrat Camille Brandt-Neuenburg), über die «Ur- und Frühgeschichte in den Lehrmitteln der Primar- und Mittelschulen» (Referent Herr Karl Keller-Tarnuzzer) und über «Thesen über die Ausbildung und die Arbeitsverhältnisse des schweizerischen Gymnasiallehrers.»

In einer außerordentlichen Sitzung am 26./27. November in Luzern nahm die Konferenz die Referate des Konferenzsekretärs Dr. A. Borel und des Vorstehers der Lehrfilmstelle in Basel Dr. H. Noll entgegen, sowie den Bericht der Studienkommission über «Schrift und Schreiben». Zum augenblicklichen Stand dieser Angelegenheit siehe die Einleitung zum Bericht über «Die Arbeit der Kantone», S. 150.